

Geht ZSCHOPPAU hier finanziell baden?

Mitglieder der Bürgerinitiative vor dem Zschopauer Freibad. Sprecher Frank Heyde (47, ganz re.) wird bedroht



▲ Das marode Freibad in Zschopau

Zschopau
Große Kreisstadt
Erzgebirgskreis

Bürgerinitiative will Sanierung von einem zweiten Freibad erzwingen. Seitdem gibt es Streit, Vorwürfe und sogar Bedrohungen



▲ Das schick sanierte Freibad in Krumhermersdorf

Krumhermersdorf
Große Kreisstadt
Zschopau
Erzgebirgskreis



OB Klaus Baumann (60, CDU) ist wegen der hohen Kosten gegen die Sanierung des zweiten Freibads

Von F. SELIG
Zschopau - Bevor die Freibadsaison über-

haupt begonnen hat, schlagen die Wellen in Zschopau schon hoch. Streitfrage: Verträgt die Stadt zwei Schwimmbecken? Und: Kann sie das bezahlen?

Darum geht's: Das Freibad Zschopau wurde 2010 wegen zu hoher Sanierungskosten dicht gemacht. Seitdem kämpft eine Bürgerinitiative um die Wiedereröffnung - zum Argwohn von Krumhermersdorf. In dem 3 km entfernten Ortsteil

gibt es nämlich bereits ein schickes Freibad. Es wurde seit der Wende für knapp 2,5 Millionen Euro modernisiert.

Trotzdem halten die Zschopauer an ihrem Plan fest. Frank Heyde (47), Sprecher der Bürgerinitiative: „Wir haben der Verwaltung bereits über 2000 Unterschriften übergeben. Wir werden die Sanierung per Bürgerentscheid erzwingen.“

Nun wird Heyde sogar bedroht. In einem anonymen Brief heißt

es: „Sie werden bis an Ihr Lebensende keine Ruhe bekommen. Das Zschopauer Freibad wird für Sie zum Albtraum.“ Frank Heyde stellte Strafanzeige, sagt: „Ich lasse mich nicht einschüchtern!“

Krumhermersdorfs Ortsvorsteher Jörg Tausch entsetzt: „Man kann sich zwar streiten, aber da ist jemand klar zu weit gegangen!“ Allerdings, so Tausch, verstehe er nicht, warum die Zschopauer noch ein Freibad brauchen.

„Der Haushalt gibt es nicht her, zwei zu unterhalten!“ Zschopaus OB Klaus Baumann (60, CDU) verurteilt den Drohbrief ebenfalls („Unter der Gürtellinie“), ist aber aus Kostengründen gleichfalls gegen die Sanierung. Eine Millionen summe wäre nötig.

Am 4. April entscheidet der Stadtrat, ob es den Bürgerentscheid geben wird. Vermutlich schon: 17 von 23 Räten haben auch für das Freibad unterschrieben...